

El valor, la sencillez y un excelente servicio hacen que nuestro seguro de automóvil empresarial sea una experiencia sin complicaciones.

► Automóviles empresariales

Ya sea que un automóvil empresarial se utilice para suministrar productos o mercancías, o como medio para desplazarse de una empresa a otra, nuestro seguro de automóvil empresarial, con su gran valor añadido, mantiene a sus clientes en continuo movimiento. Como líder en la industria, agregamos automáticamente nuestra cláusula adicional de cobertura amplia a todas las pólizas sin coste adicional. No es necesario elegir coberturas por separado, lo que elimina las especulaciones a la hora de encontrar la cobertura que necesitan sus clientes.

Estas coberturas no suelen estar incluidas en las pólizas de automóviles empresariales emitidas por la mayoría de la competencia.

Seguro suplementario si así lo exige el contrato	y	cobertura primaria y no contribuyente
<p>La póliza establecida por The Hartford extiende la cobertura de responsabilidad civil a otra parte (como un socio empresarial o un cliente) si su contrato con ellos así lo estipula. Esa parte se convierte en un «asegurado adicional», lo que significa que está protegida por la póliza establecida por The Hartford si algo sale mal con el automóvil de su cliente.</p> <p><i>Tener solo una póliza puede dejar al cliente y a sus socios/proveedores sin protección. Somos la única aseguradora que combina ambas.</i></p>		<p>The Hartford abonará primero (primario), y el seguro de la otra parte no tendrá que contribuir (no contributivo), incluso si tienen cobertura. Es una manera de decir: «Nosotros asumiremos plena responsabilidad primero». The Hartford abona el 100 % de la pérdida hasta los límites de la póliza.</p>

Cobertura de diferencia entre préstamo y arrendamiento

Se paga la diferencia entre el saldo pendiente del préstamo (o arrendamiento) y el valor real en efectivo de un automóvil financiado o arrendado en caso de que el automóvil se declare siniestro total debido a un accidente o robo.

- Rick decidió financiar una camioneta para su negocio de jardinería. Uno de sus empleados provocó la pérdida total de la camioneta mientras trasladaba equipo a un lugar de trabajo. Rick tiene una deuda con el banco superior al valor de la camioneta. La cobertura de diferencia entre el préstamo y el arrendamiento abona la diferencia entre el importe adeudado a la entidad financiera y el valor depreciado de su camioneta, menos cualquier exclusión aplicable.

Cobertura de pago para automóviles híbridos, eléctricos o de gas

Si un automóvil cubierto sufre un siniestro por pérdida total y se reemplaza por un automóvil híbrido, eléctrico o de gas, The Hartford pagará un 10 % adicional del valor real en efectivo del automóvil siniestrado (máximo de 2500 dólares), siempre que el automóvil se reemplace en un plazo de 60 días naturales a partir de la fecha del siniestro.

The Hartford es una de las pocas aseguradoras que ofrece esta cobertura como parte de la póliza amplia..

- Jenny, consultora de eficiencia energética, maneja un SUV que en la actualidad tiene un valor de \$20,000. Tras un accidente en el que el SUV sufre daños totales, Jenny decide sustituirlo por un automóvil híbrido para alineararlo mejor con su tipo de negocio. The Hartford paga \$2,000 adicionales por la pérdida total del SUV.

Rotulación del automóvil

La rotulación (vinilo/gráficos), como parte del valor del automóvil, puede ser cubierta por daños causados por incidentes como accidentes, vandalismo o robo. El límite de la cobertura es de \$1,000.

The Hartford es una de las pocas aseguradoras que ofrece esta cobertura como parte de la póliza amplia.

- El automóvil de Michelle tiene una rotulación de vinilo que promociona su negocio de comidas. Su automóvil sufrió un accidente y se consideró siniestro total, por lo que necesitó ser reemplazado. The Hartford pagará hasta \$1000 por el reemplazo de la rotulación de vinilo.

Reparación de parabrisas: exención de la franquicia

Si un automóvil cubierto precisa una reparación de vidrios, The Hartford eximirá del deducible por daños físicos aplicable.

- Justin es propietario de una pequeña empresa de fontanería y cuenta con un deducible por daños físicos de 500 dólares en su automóvil. Mientras conduce su automóvil, una piedra le provoca una grieta en el parabrisa. The Hartford eximirá del deducible de 500 dólares por daños físicos para la reparación del parabrisa.

Dos o más deducibles

Si en un solo acontecimiento se producen daños en una propiedad cubierta por otra póliza establecida por The Hartford, además de los daños en un automóvil cubierto por la póliza de automóvil, solo se aplicará un deducible.

- Uno de los empleados de Rachel dañó accidentalmente uno de los anuncios publicitarios exteriores de la empresa al retroceder. La póliza tiene un deducible de 1000 dólares por daños materiales y el automóvil tiene un deducible de 500 dólares por accidente. The Hartford eximirá del deducible del automóvil, ya que es la menor de los dos deducibles.

Coberturas adicionales incluidas en la póliza de automóviles empresariales establecidas por The Hartford

Automóviles rentados por empleados

Los automóviles que los empleados alquilen o contraten para la empresa del asegurado se considerarán automóviles rentados o contratados por este último.

The Hartford es una de las pocas aseguradoras que ofrece esta cobertura como parte de la póliza amplia.

- Mientras se trasladaba a las instalaciones de un cliente en Atlanta, Sarah, una empleada de ABC Consulting Group, se vio involucrada en una colisión por alcance. Había租用 el automóvil utilizando su cuenta corporativa y el alquiler era explícitamente para fines empresariales. El accidente se produjo cuando otro automóvil se detuvo bruscamente en la autopista y Jane no pudo frenar a tiempo. Debido a que el automóvil fue rentado por un empleado con fines empresariales y, tras revisar el contrato de alquiler, se determinó que The Hartford era la aseguradora principal, se consideró un «automóvil rentado» según la póliza de automóviles empresariales de ABC Consulting Group. The Hartford indemnizó la reclamación y proporcionó cobertura.

Daños físicos a automóviles rentados

Cubre colisiones y daños a automóviles rentados por un asegurado si su póliza actual ofrece cobertura de responsabilidad civil para automóviles rentados y cobertura de daños físicos para al menos un automóvil propio. Cubre las reparaciones o la sustitución si el automóvil rentado sufre un accidente, es robado o vandalizado mientras se utiliza para fines empresariales.

- Mientras conducía para acudir a una cena con un cliente durante un viaje de negocios, Carlos se desvió para evitar unos escombros en la carretera y chocó contra una barrera de seguridad. El automóvil rentado sufrió daños importantes en el parachoques delantero y en el costado del pasajero. La empresa de Carlos, GreenTech Solutions, presentó una reclamación en virtud de su póliza de automóvil empresarial. Ya que el automóvil se alquiló para uso empresarial y, según el contrato de alquiler, The Hartford es la aseguradora principal, The Hartford cubrió los gastos de reparación bajo la cobertura de daños físicos a automóviles rentados.

Gastos de transporte

Aumenta el límite del seguro previsto para el transporte temporal, en caso de robo total, de 30 dólares al día a 50 dólares al día. Aumenta el máximo de 900 dólares a 1000 dólares.

The Hartford es una de las pocas aseguradoras que ofrece esta cobertura como parte de la póliza amplia.

- El automóvil privado de pasajeros de XYZ fue robado mientras se encontraba en su estacionamiento. La cobertura de alquiler de XYZ se incrementa a 50 dólares por día, hasta un límite máximo de 1000 dólares, 48 horas después del robo.

Cobertura de bolsas de aire

La cobertura de daños físicos se amplía para cubrir los gastos de reinicio o sustitución de bolsas de aire que se inflan, incluso si el automóvil cubierto no sufre daños físicos.

- Mientras conducía por una ruta de entrega, Lisa tuvo que frenar bruscamente para evitar un pequeño peligro en la carretera. Aunque no hubo colisión y el automóvil no sufrió daños físicos, las bolsas de aire delanteras se activaron debido a la parada brusca y a la activación del sensor. MetroTech presentó una reclamación en virtud de su póliza de automóvil empresarial con cobertura de bolsas de aire. Dado que las bolsas de aire se activaron sin que el automóvil sufriera daños físicos, The Hartford cubrió el coste de restablecer y reemplazar el sistema de bolsas de aire.

Cobertura de equipamiento electrónico

Ayuda a pagar la reparación o sustitución de dispositivos electrónicos que están instalados de forma permanente en un automóvil empresarial, pero que no forman parte del equipamiento original de fábrica. Esto puede incluir elementos como sistemas GPS, radios de comunicación o equipos de audio personalizados. Garantiza que, si estos dispositivos resultan dañados en un accidente o son robados, se aplicará un límite de 1500 dólares. Si la pérdida se limita al equipo electrónico, el deducible será el menor de 250 dólares o el deducible por daños físicos de la póliza.

- Mientras estaba aparcado durante la noche en una obra, el camión de la empresa fue robado. Los ladrones se llevaron la unidad GPS instalada permanentemente. Skyline Construction presentó una reclamación en virtud de su póliza de automóvil empresarial con The Hartford. Dado que el equipo robado y dañado estaba instalado de forma permanente y no formaba parte de la configuración original de fábrica, The Hartford cubrió el coste de la sustitución hasta un límite de 1500 dólares y las reparaciones menos el deducible.

Gastos adicionales

Se cubren los gastos adicionales para devolver un automóvil robado al asegurado.

- La furgoneta de la empresa fue robada durante la noche de un estacionamiento protegido. Dos semanas después, las autoridades recuperaron el automóvil en un estado diferente; era dañado pero reparable. El automóvil tuvo que ser remolcado más de 500 millas hasta la sede principal de la empresa y requirió almacenamiento temporal y arreglos de transporte urgente. Horizon Medical Transport presentó una reclamación en virtud de su póliza de automóvil empresarial establecida por The Hartford. Si bien los daños físicos estaban cubiertos por la cobertura integral estándar, los costos adicionales para recoger y devolver el automóvil robado fueron reembolsados en virtud de la cobertura de gastos adicionales. The Hartford aprobó la reclamación y reembolsó el importe total de los gastos adicionales, menos el deducible aplicable.

Obligaciones en caso de accidente, reclamación o demanda

La condición que establece la obligación del asegurado designado de notificarnos inmediatamente en caso de accidente se modifica para aclarar que la obligación solo se aplica cuando el accidente le consta al asegurado designado, socio, directivo o gestor de seguros.

- Jordan Lee se vio involucrado en un accidente leve mientras estaba haciendo entregas para una empresa. No lo comunicó inmediatamente, ya que pensó que era demasiado leve. Unos meses más tarde, el gestor de seguros de la empresa, que revisa los registros de los automóviles, descubrió el incidente y lo notificó inmediatamente a la aseguradora. Dado que el accidente era del conocimiento del gestor de seguros designado por la empresa, la obligación de informar se activó en ese momento. The Hartford aceptó la reclamación, señalando que la empresa había cumplido con la condición modificada al informar una vez que la parte responsable tuvo conocimiento del hecho.

Omisión involuntaria de riesgos

Esto evita que el asegurado pierda la cobertura por errores honestos o riesgos desconocidos en el momento de emitir la póliza.

- Se prendió fuego cerca del tanque de combustible y dañó un camión de la empresa que estaba estacionado en las cercanías. El tanque ya se encontraba en la propiedad antes de emitirse la póliza, pero el dueño del negocio no lo mencionó durante el proceso de solicitud porque no se dio cuenta de que se consideraba un peligro. Apex presentó una reclamación por el camión dañado. A pesar de que no se había informado de la existencia del depósito de combustible, The Hartford determinó que la omisión no había sido intencionada. En virtud de la condición modificada de la póliza, no se denegó la cobertura y la reclamación se pagó en su totalidad tras aplicar el deducible.

Automóviles rentados: territorio de cobertura

El territorio de cobertura para los automóviles rentados se amplía a todo el mundo (la reclamación contra nuestro asegurado debe presentarse en Estados Unidos, Puerto Rico o Canadá).

- Mientras conducía para acudir a una reunión con un cliente en Berlín para su empresa, GlobalTech, Priya se vio involucrada en un accidente leve con un automóvil local. No hubo heridos, pero el automóvil rentado sufrió daños. El alquiler se reservó a nombre de la empresa para uso empresarial. GlobalTech presentó una reclamación en virtud de su póliza de automóvil empresarial con The Hartford. Dado que el automóvil se alquiló para uso empresarial y la jurisdicción legal se mantuvo dentro de los Estados Unidos, The Hartford aprobó la reclamación en virtud de la ampliación del territorio de cobertura a todo el mundo.

Renuncia a la subrogación

Esta condición de la póliza significa que la aseguradora se compromete a no solicitar el reembolso (subrogación) a otra parte si el asegurado designado ya ha renunciado por escrito a su derecho a reclamar daños y perjuicios a dicha parte. Protege las relaciones empresariales y respeta los acuerdos preexistentes establecidos por el asegurado.

- ▶ Mientras descargaba equipo en una instalación de VenueCo, una carretilla elevadora de VenueCo chocó accidentalmente contra la furgoneta de Summit, causándole daños en la parte trasera. Sin embargo, Summit tenía un contrato por escrito con VenueCo que contemplaba una renuncia a los derechos de recuperación, lo que implicaba que Summit aceptaba no hacerles responsables por ciertos tipos de daños materiales. Summit presentó una reclamación en virtud de su póliza de automóvil empresarial con The Hartford. Aunque VenueCo causó los daños, The Hartford no reclamó la indemnización a VenueCo porque Summit había renunciado a ese derecho por escrito. The Hartford pagó la reclamación, respetando el acuerdo de renuncia.

Angustia mental resultante

La definición de «lesión corporal» se modifica para incluir la angustia mental resultante de una lesión corporal, enfermedad o dolencia.

- ▶ El automóvil asegurado de Summit Office Solutions atropelló a un peatón. El peatón sufrió una fractura en la pierna y contusiones. Además de las lesiones físicas, informó de una ansiedad grave y angustia emocional tras el accidente, lo que requirió asesoramiento psicológico y ausencia del trabajo. The Hartford aceptó la reclamación en virtud de la definición modificada de lesiones corporales. Dado que la angustia mental estaba estrechamente vinculada a la lesión física, la póliza cubrió tanto los gastos médicos como los derivados de la recuperación emocional.

Condición de anulación

El requisito de notificación previa establecido en la cláusula de ANULACIÓN de las Condiciones Generales de la Póliza se modifica a 60 días para las anulaciones que no sean por impago de la prima. Esta cláusula solo se cumple en la medida en que sea más amplia que cualquier cláusula de anulación estatal que forme parte de la póliza.

- ▶ BrightLine recibió una notificación de anulación emitida por The Hartford debido a un cambio en las directrices de aseguramiento. La notificación se envió 60 días antes de que venciera la póliza, lo que permitió a la empresa disponer de tiempo suficiente para contratar una nueva cobertura y evitar la caducidad. Dado que la anulación no se debía al impago y que el plazo de preaviso exigido por el estado era de solo 30 días, The Hartford siguió la disposición modificada de la póliza y envió un preaviso de 60 días. Esto garantizó el cumplimiento y dio a BrightLine tiempo suficiente para la transición.

Cobertura de pago para híbridos

Descripción: Si un automóvil no híbrido se declara siniestro total y el asegurado lo sustituye por un automóvil híbrido en un plazo de 60 días, la póliza pagará un 10 % adicional del valor real en efectivo (ACV por sus siglas en inglés) del automóvil siniestrado, hasta un máximo de 2500 dólares por automóvil. El pago máximo total por esta prestación es de 10 000 dólares por siniestro, independientemente del número de automóviles implicados.

- ▶ Los servicios de entrega de EcoFleet tenían tres automóviles no híbridos que quedaron siniestrados por completo debido a una inundación. En un plazo de 60 días naturales, EcoFleet sustituyó los tres automóviles por modelos híbridos que costaban 25 000 dólares cada uno. EcoFleet recibió la indemnización estándar por pérdida total de cada furgoneta, más 7500 dólares adicionales en virtud de la cobertura de pago híbrido establecida por The Hartford. Este pago adicional ayudó a compensar el mayor coste inicial que supuso el cambio a automóviles híbridos y contribuyó a los objetivos de sostenibilidad de la empresa.

Cotice hoy con The Hartford su seguro para automóviles empresariales.



Algunas coberturas podrían variar según el estado y tal vez no estén a disposición de todas las empresas. Todas las coberturas y servicios de Hartford que se describen en esta página pueden ser prestados por una o varias de las filiales de seguros de propiedad y accidentes pertenecientes a The Hartford Insurance Group, Inc.

The Hartford Insurance Group, Inc., (NYSE: HIG) opera a través de sus filiales, incluida la empresa aseguradora Hartford Fire Insurance Company, bajo la marca The Hartford®, y su sede se ubica en One Hartford Plaza, Hartford, CT 06155. Para conseguir más detalles, lea el aviso legal publicado por The Hartford en el sitio www.TheHartford.com.

25-SC-3491401 © octubre 2025 The Hartford